



vendredi 29 septembre 2017 - 300 F

Préfectures et sous-préfectures

Les grévistes font des révélations

LUTTE CONTRE LES ÉCHECS SCOLAIRES ET LA FAMINE

La Fondation Sifca et une Ong financent deux projets

La construction d'une cantine scolaire à l'Epp Fodiolokaha, et l'appui au projet agricole du groupement de femmes de la même localité, dans le département de Sinématali, sont les deux projets financés par la Fondation Sifca et l'Ong Sounyegnon, deux organisations qui ont scellé, le 8 mai 2017, un partenariat. Selon un communiqué de presse dont copie nous est parvenue, le mercredi 27 septembre 2017, sur trente-cinq (35) écoles primaires publiques que compte le département de Sinématali, vingt-quatre (24) sont dotées de cantines scolaires de fortune car, un grand nombre ne répond plus aux normes nationales. Celle de l'Epp Fodiolokaha en faisait partie. Par ailleurs, les statistiques durant le second trimestre de l'année scolaire 2015-2016, dans le département de Sinématali, donnaient un taux d'absence autour de 3% dans les écoles à cantine contre un taux autour de 7% dans les écoles sans cantine. Aussi, au terme de cette période, les écoles à cantine ont enregistré un taux de réussite de 94,99% contre un taux de 83,39% pour les écoles sans cantine. Sur le plan national, le constat fait par la Direction des cantines scolaires (Dcs), au premier trimestre de l'année 2016, donne les plus bas taux d'absentéisme aux écoles où les enfants ont régulièrement mangé. Pour répondre à l'appel de l'inspection primaire et des parents d'élèves, qui ont émis un cri du cœur au regard du manque de moyens, l'Ong Sounyegnon a obtenu l'accord de la Fondation Sifca qui a financé ce projet intégré. La cantine, objet de la cérémonie, a été réalisée et équipée par la cette Fondation. Elle est composée de deux bâtiments dont un grand espace servant de réfectoire pouvant accueillir 200 élèves, et un autre aménagé pour garder les plats avant le service.

En plus, les deux organisations ont pris l'engagement de financer un groupement de femmes, dans le cadre de la production de cultures vivrières, pour approvisionner la cantine. Ce projet bénéficiera de l'encadrement technique de l'Anader.